



Gestión Clínica 7 Días

La actualidad recogida por la Fundación IMAS

Fundación IMAS

IMAS POTENCIA SU ACTIVIDAD CON TRES NUEVAS COMISIONES DE TRABAJO

IMAS ha creado tres nuevas Comisiones de Trabajo, coordinadas por patronos, que dinamizarán las actividades de la Fundación en tres áreas: Formación, en el que se ha creado un grupo multidisciplinar compuesto por representantes de las Sociedades Científicas; Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC); e Investigación en Resultados de Salud (RECAL).

Fundación IMAS

“QUEREMOS ADELANTARNOS A LOS PROBLEMAS QUE PUEDAN SURGIR CON EL USO DE LAS TIC EN SANIDAD”

Recientemente, se han creado tres nuevas Comisiones de Trabajo en el seno de la Fundación IMAS. Una de ellas es la Comisión en Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) liderada por Julián Pérez-Villacastín, director del Instituto Cardiovascular del Hospital Clínico San Carlos de Madrid. En esta entrevista, su coordinador detalla en qué consiste este Grupo de Trabajo.

Redacción Médica

LAS NUEVAS ESPECIALIDADES SE DESVINCULAN DE LA TRONCALIDAD Y TENDRÁN SU RD

Uno de los acuerdos a los que ha llegado el Consejo Interterritorial ha sido el de retomar el proyecto de troncalidad del que se separará la creación de nuevas especialidades. Es decir, ambas medidas saldrán adelante pero por separado. La ministra de Sanidad, Dolors Montserrat, ha subrayado el valor de la “formación de los profesionales” y por este motivo, ha garantizado que se

Redacción Médica

¿DE QUÉ HABLAMOS CUÁNDO HABLAMOS DE NUEVAS ESPECIALIDADES?

Desde hace años, varias sociedades científicas reclaman la creación de nuevas especialidades médicas en España. Especialmente activos y vehementes en dicha solicitud están siendo la Semes y la Seimc, exigiendo el reconocimiento de las especialidades de Urgencias y de Enfermedades Infecciosas, respectivamente.

El Médico Interactivo

REGISTROS E INDICADORES DE CALIDAD PARA MEJORAR LA ATENCIÓN AL PACIENTE CRÍTICO

El LII Congreso Nacional de la Sociedad Española de Medicina Intensiva Crítica y Unidades Coronarias ha sido el marco elegido para la presentación de los últimos resultados del Registro RetraUCI que permitirán que el manejo de la resucitación de control de daños, neurocríticos, entre otros, pueda modificarse gracias al conocimiento de la realidad asistencial de los intensivistas en las unidades.

El Global

EL GASTO SANITARIO PÚBLICO ALCANZÓ EL 6,1% DEL PIB EN 2015

El Ministerio de Sanidad ha publicado la estadística del gasto público sanitario correspondiente al ejercicio 2015. En ella se puede observar que este indicador supuso el 6,1 por ciento respecto al Producto Interior Bruto (PIB) en ese ejercicio, una décima más que en 2013 y 2014 pero una cifra inferior a la registrada en 2012 (6,2 por ciento). En términos absolutos de inversión per cápita,

Acta Sanitaria

SI NO HAY EPIDEMIA DE AUTISMO, AL MENOS LO PARECE

A raíz de la reciente polémica desatada por las declaraciones de un informador al vincular sin fundamento alguno el autismo con la vacunación, han salido a la luz informaciones que ponen de manifiesto un crecimiento del trastorno del espectro autista (TEA), lo que obliga a pensar que algo está sucediendo y que debería aclararse. Lo que no se puede, ni se debe, es cerrar el debate diciendo, como se ha hecho desde algunas organizaciones, afirmando que no existe una epidemia de autismo.

DOCUMENTOS DE INTERÉS

BOLETÍN DE ACTIVIDADES Nº8 IMAS	Revista semestral de actividades de la Fundación IMAS, junio 2017.
INFORME ANUAL DEL SISTEMA NACIONAL DE SALUD 2016 (MSSSI)	El informe proporciona datos e información de la salud de la población española y del Sistema Nacional de Salud en su conjunto y de los servicios de salud de las comunidades autónomas en el ámbito de la organización, provisión de los servicios, gestión sanitaria y resultados.
LA TRANSFORMACIÓN DE LOS HOSPITALES PÚBLICOS (New Medical Economics)	¿Cómo reaccionaron los hospitales ante los recortes durante la crisis 2010-2014?
MEASURING QUALITY OF HEALTH-CARE SERVICES: WHAT IS KNOWN AND WHERE ARE THE GAPS? (OMS)	Medir el acceso a los servicios sanitarios no es suficiente para evaluar si las personas reciben la atención adecuada; por ello, la Organización Mundial de la Salud dedica los contenidos de su boletín en medir la calidad de la atención en los países de bajos y medios ingresos.
CHANGING THE NARRATIVE FOR PATIENT SAFETY (OMS)	Hay distintos discursos o esquemas mentales que dificultan el avance en la mejora de la seguridad de pacientes; en este artículo se analizan y cuestionan los mismos.

